

ABSTRAK

Sunarno – *Bimbingan Baca Tulis Al-Qur'an Braille untuk Anak Tunanetra di SLB Hasrat Mulia.*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena kurang memadainya layanan bimbingan baca tulis al-Qur'an pada anak berkebutuhan khusus tunanetra, baik yang diselenggarakan oleh pemerintah maupun oleh pihak sekolah secara mandiri. Sebagai bentuk perhatian pihak yayasan terhadap anak berkebutuhan khusus tunanetra yaitu dengan dilaksanakannya kegiatan bimbingan baca tulis al-Qur'an sebagai upaya membantu meningkatkan kemampuan baca tulis al-Qur'an oleh SLB Hasrat Mulia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, proses, hambatan, dan hasil bimbingan baca tulis al-Qur'an Braille untuk anak tunanetra di SLB Hasrat Mulia.

Penelitian ini didasari dengan konsep pemikiran bahwa bimbingan baca tulis al-Qur'an Braille merupakan proses pemberian bantuan kepada individu yang bertujuan untuk memaksimalkan potensi diri yang dimiliki oleh anak tunanetra agar dapat hidup lebih baik guna mencapai kebahagiaan hidup dunia dan akhirat.

Metode dan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data observasi partisipatif dan wawancara mendalam.

Penelitian ini menunjukkan hasil bahwa bimbingan baca tulis al-Qur'an Braille untuk anak tunanetra di SLB Hasrat Mulia memiliki hasil yang sangat baik. Bimbingan baca tulis al-Qur'an memiliki dampak yang baik terhadap kemampuan anak, baik dari aspek penguasaan ilmu tajwidnya, kefasihan bacaan, kelancaran membaca dan menulisnya, pemahaman, dan kemandiriannya, serta telah berhasil meraih berbagai prestasi dari keikutsertaannya dalam perlombaan-perlombaan tahfidz baik tingkat kabupaten maupun nasional yang menjadi sebuah kebanggaan bersama bagi keluarga besar SLB Hasrat Mulia. Keberhasilan bimbingan baca tulis al-Qur'an Braille di SLB Hasrat Mulia tidak terlepas dari penggunaan reglet sebagai media pembelajaran dalam bimbingan menulis dan membaca huruf titik-titik timbul braille untuk anak tunanetra.

Kata Kunci : *Bimbingan, Baca Tulis Al-Qur'an Braille, Anak Tunanetra.*